

## Polresta Cirebon Berikan Penyuluhan Kamtibmas dan Pencegahan Stunting kepada Siswa SMAN 1 Plumbon

Panji R - [CIREBON.KLIKPUBLIK.COM](http://CIREBON.KLIKPUBLIK.COM)

Jun 5, 2024 - 16:24



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon memberikan penyuluhan kamtibmas dan pencegahan stunting kepada para siswa SMAN 1 Plumbon, Kabupaten Cirebon, Selasa (4/6/2024). Kegiatan penyuluhan kamtibmas dan pesan-pesan pencegahan stunting tersebut disampaikan jajaran Satbinmas Polresta Cirebon. Dalam kegiatan tersebut, para petugas menyampaikan penyuluhan tentang cara-cara pencegahan stunting hingga pesan kamtibmas kepada para guru dan siswa SMAN 1 Plumbon. Dari mulai penyebab hingga langkah-langkah

pengecahan stunting di kalangan remaja. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, kegiatan tersebut dilaksanakan untuk memastikan seluruh anak-anak didik di Kabupaten Cirebon bisa meraih cita-citanya sampai setinggi tingginya dan tidak mengalami kendala selama menempuh pendidikan. "Kami ingin anak-anak Indonesia, khususnya anak-anak Kabupaten Cirebon menjadi sumber daya manusia generasi emas yang akan menjadi pemimpin Indonesia di masa yang akan datang," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Ia mengatakan, kehadiran Polresta Cirebon di SMAN 1 Plumbon juga untuk memastikan kepada anak-anak agar tidak ada yang ikut-ikutan geng motor, penyalahgunaan narkoba, dan tidak terjerumus kepada hal-hal yang negatif termasuk tindakan pelanggaran hukum, selain itu juga diharapkan para pelajar makan makanan yang sehat dan bergizi, tidak makan makanan siap saji atau junk food. "Kami menghimbau anak-anak pelajar selalu makan makanan yang bergizi dan sehat, hal tersebut berdampak pada kualitas kesehatan yang baik kedepannya dan sampai pada usia jenjang pernikahan sehingga dapat melahirkan penerus yang bebas dari stunting, itulah pentingnya pencegahan stunting sejak dini," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Petugas dari Polresta Cirebon juga menyampaikan kepada seluruh elemen masyarakat untuk dapat segera melaporkan apabila menemukan dan melihat terjadinya tindak kejahatan di sekitarnya melalui layanan Call Center 110 Polresta Cirebon. "Setiap laporan atau aduan yang diterima bakal akan segera ditindaklanjuti oleh petugas berada paling dekat dengan lokasi sehingga dapat hadir dalam waktu singkat, laporan maupun aduan masyarakat akan sangat membantu kepolisian dalam menjaga kondusifitas kamtibmas," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Penyuluhan ke sekolah-sekolah juga dilaksanakan serentak oleh 27 Polsek jajaran Polresta Cirebon, dan peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas dan partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.